

Lutte - Division 1 : Olympia Schiltigheim – Belleu, demain (19h)

Un billet à valider

L'Olympia reçoit Belleu demain soir pour son deuxième et dernier match de poule. Un succès permettra aux Schilikois de rester premier et de recevoir en demi-finale.



Les Schilikois ont eu près d'un mois pour se préparer au mieux depuis leur victoire à Maizières-lès-Metz en ouverture du championnat. Photo archives DNA – Jean-Christophe Dorn

Vainqueurs de leur premier match il y a près d'un mois (le 25 octobre) à Maizières-lès-Metz (8-4), les Schilikois ne vont pas cacher leur statut de favoris demain soir en conclusion de la phase de poule.

Mais face à une équipe de Belleu qui a une épée de Damoclès au-dessus de sa tête depuis sa défaite à domicile contre Maizières (4-8) il y a quinze jours, l'Olympia sait que le succès n'est pas garanti à l'avance.

« Ils ne viennent pas faire de la figuration »

« Sur le papier, Belleu semble moins fort que Maizières, mais on connaît la valeur de ces lutteurs, dont certains nous ont renforcés par le passé (Maël Missilier, Anis Gharbi, ndlr) et il faudra aborder cette rencontre avec beaucoup de sérieux », avance Martial Mischler-Riemer, l'un des entraîneurs schilikois, qui se méfie de l'envie des adversaires.

« Ils ont l'obligation de faire un résultat dans l'optique du maintien et ils vont venir gonflés à bloc. C'est comme ça que je ferais si j'étais à leur place, appuie le technicien de l'Olympia. Ils ne viennent pas faire de la figuration et ce sera à nous de bien rentrer dans le match. Nous sommes à domicile et nous devons gagner pour assurer la première place de notre poule. »

Pour éviter de sortir les calculatrices en cas de faux pas – les trois équipes de la poule B compteraient chacune une défaite et une victoire –, les Schilikois doivent éviter de partir la fleur au fusil.

Il y a quand même la première place en jeu, celle qui permettra de recevoir le deuxième de la poule A (Sarreguemines ou Besançon, qui s'affrontent demain) le 6 décembre.

« Les garçons sont conscients de ce qu'ils doivent faire »

« Il ne faudra pas entamer ce match avec un sentiment de supériorité et croire que ça va être facile parce qu'ils ont perdu contre Maizières. Mais les garçons ont bien travaillé et sont conscients de ce qu'ils doivent faire », assure Martial Mischler-Riemer.

Les lutteurs de l'Olympia n'ont, en effet, pas l'intention de se contenter d'un seul match à domicile cette saison. Ils ne veulent pas fixer avant l'heure un nouveau rendez-vous avec leurs supporters. Mais ils ne comptent pas le louper non plus.

Schiltigheim – Belleu : coup d'envoi à 19h au gymnase Europe.